

ble à cette tendre affection d'une assemblée de frères qui ne font tous ensemble, par une justice éclairée, qu'un seul cœur, qu'une seule âme et un même esprit ? Quelle est la paix traduisant Dieu comme cette paix sans bornes qui attire les cieux sur la terre et dont les élévations suprêmes approchent elles-mêmes la terre du doux regard des cieux ?

Oh ! c'est toi, paix fraternelle, qui descends des complaisances divines de notre Père céleste ; c'est toi, douce foi, vivante alliance de charité et d'amour, c'est toi qui éveilles en nous les plus nobles sentiments, les plus pures et les plus fécondes pensées !

Qu'ils sont beaux les jours où l'œil de l'Éternel s'arrête sur une aimante assemblée de frères ! Qu'ils sont beaux ces jours où, réunis au nom du Seigneur dans l'esprit de sa divine présence, quelques-uns s'oublient eux-mêmes pour être les pleurs, les cris, les larmes, les gémissements, la douleur et la prière de tous !